

## La nueva biblioteca de Zumarraga recibe elogios en el día de su apertura

**Durante las próximas semanas se abrirán el KZgunea y la sala de exposiciones. El primero en entrar fue el beasaindarra Juan Marcos Mendizabal y la primera usuaria local fue Amaia Prada**

Asier Zaldua. Zumarraga.

Ayer se abrieron dos dotaciones en la nueva casa de cultura: la biblioteca y el local de la escuela de Bellas Artes. Se espera que el resto de las dependencias entren en funcionamiento a lo largo de las próximas semanas. Los txistularis y los miembros de la banda de música y de la coral Goiargi llevan ya un par de semanas ensayando en sus nuevos locales. El correspondiente al KZgunea está ya equipado y abrirá sus puertas dentro de un par de semanas. Las asociaciones comenzarán esta misma semana las labores de traslado y la sala de exposiciones abrirá sus puertas el 31 de octubre.

La nueva casa de cultura consta de cinco plantas y 3.000 metros cuadrados útiles. En la planta baja se encuentran la recepción y las salas de exposiciones y de actos. En el primer piso se ubica la biblioteca, en el segundo están las dependencias de las asociaciones, en el tercero la escuela de Bellas Artes y el KZgunea y en el cuarto los locales de música y danza.

Ayer por la mañana el protagonismo recayó en la biblioteca. La apertura estaba prevista para las 10.30 horas y en los minutos anteriores las bibliotecarias y las empleadas de la limpieza se esmeraban en ponerlo todo a punto. El parque Zelai-Arizti está en obras, por lo que el acceso a la casa de cultura no es todo lo cómodo que debiera. Los usuarios pueden llegar por el subterráneo que conecta con la calle Legazpi o por la entrada al parque más cercana a Cuatro Vientos.

Los más madrugadores atravesaron las obras antes de las 10.30 y llegaron a la biblioteca con puntualidad inglesa. Como curiosidad, cabe señalar que el primero en entrar no fue un vecino de la localidad. El beasaindarra Juan Marcos Mendizabal explicó los motivos por los que se había acercado a Zumarraga "Soy socio de la biblioteca de Beasain y suelo ir todos los días. Leí hace unos días en el periódico que se iba a abrir la de Zumarraga y he venido por curiosidad".

Le gustó lo que vio. "He estado en unas 40 bibliotecas de Gipuzkoa y ésta es una de las mejores y más interesantes que he visto. Conocí la anterior y no hay ni punto de comparación. La nueva es muy fina, me ha causado una buena impresión", concluyó.

La primera usuaria local fue Amaia Prada, hermana del archivero municipal Antonio Prada. Tras dar una vuelta por las nuevas dependencias, tomó prestados dos libros para sus hijos. "Mi marido está en el consejo del colegio La Salle-Legazpi y la semana pasada tomó parte en una visita

oficial. Me dijo que estaba muy bien y he venido a verla con mis propios ojos. La verdad es que está genial, sobre todo la zona destinada a los niños", comentó.

La bibliotecaria Irene González estaba encantada con la acogida dispensada por los usuarios. Tanto ella como la técnico de Cultura Izaskun Larrañaga resaltaban la "luminosidad" de las nuevas dependencias. Larrañaga resumió muy claramente las ventajas que traerá la casa de cultura a los zumarragarras en general. "Disponer de todos los servicios culturales en un solo edificio es algo grande".